



千歳市立北陽小学校
5年生 学年通信
2024年2月16日 No.40

◆授業参観・学級懇談があります

19日(月)は、今年度最後の授業参観と学級懇談日となっています。1年間を振り返り、お子様の学習活動の様子や成長の様子をお伝えします。また、新年度に控えている行事等の説明についても行う予定です。1年間の感謝の気持ちをお伝えするためにも、多くの保護者の方に参加していただきたいと思っております。場所は、各教室になります。来校の際には履物を持参していただきますようお願いいたします。

参観授業	5時間目	13:25~14:10
	帰りの会	14:10~14:15
	学級懇談	14:25~15:00

◆6年生を送る会に向けて

もうすぐ卒業を迎える6年生との最後の行事として、「6年生を送る会」が行われます。今までお世話になった感謝の気持ちと、次は自分たちが最高学年として北陽小学校の顔になるという決意をもち、参加します。6年生に楽しんでもらえるよう、考えています。今週は、代表児童が休み時間に集まり、練習を始めました。来週からは、5年生全体での練習を行っていきます。より良い発表となるよう、子どもたちを励ましていきます。

◆タブレット端末についてのお願い

先週から、タブレット端末を毎日持ち帰り、課題への取り組みを進めているところです。日記や調べ学習など、進んで取り組んでいる様子が見られます。家庭で学習に取り組んだ後は、必ず充電するよう声掛けをお願いします。授業で使用する際に充電が足りずに使用できないことがあります。また、学校でも指導していますが学習に関係のあること以外には使用しないよう声掛けをお願いします。そして、毎日登校の際に忘れずに持たせてくださるようお願いいたします。

◆カラー版画「花火のある風景」

5年生の版画は、刷り終わった後に色を付けるカラー版画です。丁寧に刷った版画を乾かした後、きれいな花火になるよう着色します。